

## Celtis am Löhe

Im Schuljahr 2022/23 konnte endlich wieder das Projekt „Celtis am Löhe“ stattfinden, an dem einige von uns Zehntklässlerinnen teilnehmen durften. Wir wurden zunächst gut auf die Arbeit mit den Senioren vorbereitet, zum Beispiel durch einen Demenz-Vortrag und eine Führung durch das Wilhelm-Löhe-Haus. Dann besuchten wir jeden zweiten Mittwoch zusammen „das Löhe“. Jede von uns hatte nach dem ersten Treffen ihre eigene „Oma“ bzw. ihren eigenen „Opa“, die wir bald selbständig aus ihren Zimmern abholen und am Ende des Besuchs zurückbringen durften. Die Nachmittage mit den Senioren haben wir vor allem mit Spielen verbracht. „Mensch ärgere dich nicht“, „Stadt Land Fluss“, „Bingo“ oder an den warmen Tagen auch „Ball über die Schnur“ - egal was, es war immer bereichernd für uns, Zeit mit den älteren Menschen zu verbringen und sie durch schöne Gespräche näher kennenzulernen.



(Text: Cäcilia Netter / Fotos: Hanna Potzel)